



Hans Bienz

Experte Feldtest Grundgangarten 1996 - 2022

Hans Bienz ist der Schweizer Warmblutzucht schon seit Jahrzehnten eng verbunden.

Durch seine verschiedenen Tätigkeiten in der EMPFA, später NPZ, war er für viele Veranstaltungen und Aktivitäten der Schweizer Warmblutzucht in Bern Ansprechpartner und Mitgestalter. Dabei entwickelte sich eine vertrauensvolle Zusammenarbeit. Hans war hierbei stets ein verlässlicher Partner.

Zu Beginn der 90er Jahre half er massgeblich bei der Etablierung eines Stationstestes für Warmbluthengste in Avenches. Mehrmals war er als Prüfungsleiter bei diesem wichtigen Selektionsschritt engagiert. Damals wurden noch mehr als 40 Hengste zur Körung vorgestellt.

Daneben amtete er mehrmals an der CH-Prämienzuchtstutenschau als Richter für das Reiten. Die Stuten wurden zu dieser Zeit auch an der Stutenschau unter dem Reiter vorgestellt.

Von Beginn an war er an den Feldtests Reiten als Experte für die Grundgangarten im Einsatz. In dieser Zeit hat er mehr als 2400 junge CH-Sportpferde beurteilt.

Hans Bienz ist seit vielen Jahren eine geachtete Persönlichkeit in der Schweizer Pferdebranche. Wir sind froh, dass er seine fachliche Kompetenz und seine Zeit der CH-Sportpferdezucht über einen so langen Zeitraum zur Verfügung stellte. Wir schätzen seine Integrität, Fachkenntnis und Loyalität zur Schweizer Pferdezeitung. Von den Züchtern und Kollegen wird er zudem wegen seiner Verlässlichkeit, seinem Humor und nicht zuletzt wegen seiner Geselligkeit geschätzt.

Lieber Hans, wir danken Dir für Dein grosses und langjähriges Engagement für die CH-Sportpferdezucht. Wir hoffen, Du bleibst dem ZVCH auch weiterhin verbunden. Für die Zukunft wünschen wir Dir alles Gute, Glück und Gesundheit.